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もうすぐ夏休み 
もうすぐ夏休みですね。１学期は、体育祭や修学旅行、夢の教

室や職場訪問、進路講演会など、色々な行事がありました。各行

事をとおして得られた、かけがえのない体験を大切にしてくださ

い。 

さて、夏休みを迎えるにあたって、事件や事故には十分に注意

してほしいと思います。交通事故や水の事故はもちろんですが、

特に中学生は、繁華街での様々なトラブル（お金を脅し取られた

り、性的被害につながるような出会いをしたり）や、スマホを介

したトラブルに巻き込まれるケースが増えてくる時期です。でき

るだけ繁華街に行かないとか、スマホの使い方に注意するとかいった予防的措置を取るとと

もに、実際になにか困ったことになったときには、自分でどうにかしようとせず、できるだ

け早い段階で、保護者や警察、学校などに相談するようにしてください。 

学習については、特に数学や英語のような積み重ねの教科については、基礎的な部分があ

やふやなままだと、単元が変わっても理解が進まなくなってしまいます。これまでの学習

で、少し分からなくなってきたなあと感じる人は、そのままにせず、基礎的な内容だけで

も、この夏休み中に理解しておくようにしましょう。 

最後に３年生の皆さん、いよいよ最後の総体やコンクールが目前に迫ってきました（一部

始まっていますが）。必ずそうなる（そうする）という強い気持ちがなければ結果はついて

きません。裏を返せば、強い気持ちがあれば、多少の力の差は十分に逆転できます。これま

での練習を信じ、気持ちの面では相手に絶対に負けないようにしてください。そうすれば結

果は必ずついてくるはずです。 

 

進路講演会はいかがでしたか？ 
 院内学級は６月２８日、本校は３０日にそれぞれ「進路講演会」を行いました。「進路」

について考えると、不安なことや心配なことばかり思い浮かんでしまいがちですが、誰もが

越えていった人生のハードルの一つです。立ち止まってハードルを眺めていても先には進め

ません。来年の今頃自分はどこで何をしているのか？そろそろ真剣に考えなければいけない

時期だと思います。進路についてはあれこれ考えるより、どんどん高校を見に行くことが大

切です。体験入学や学校説明会の情報がたくさんある時期なので、アンテナを高くして、気

になる学校の説明会があったらどんどん参加しましょう。 

【来校していただいた学校】（院内学級）県立松戸南高等学校 県立浦安高等学校 中山学

園高等学校 屋久島おおぞら高等学校（本校）県立国分高等学校 県立市川工業高等学校  

関東第一高等学校 愛国学園高等学校 東葉高等学校 

※ちなみに本校の最後にやたら明るい先生がいましたが、あの方は私の元同僚です。 
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夢の教室、職場訪問、２年生お疲れ様 

 ２年生は６月２２、２３日に「夢の教室」、３０日には「職場訪問」と行事が続きまし

た。どちらも貴重な体験になったことと思います。「夢の教室」では、トップアスリートの

方々から、競技を始めたころから、現在までの、成功や挫折、苦しかったこと、楽しかった

こと等が語られました。超一流といわれる選手にも苦しかったことや挫折しそうになったこ

とがあったことは、これから夢をかなえていくみなさんにはとてもいい勉強になったのでは

ないでしょうか。アメリカンフットボールの先生が言っておられた、「自分の弱さを知るこ

と」という言葉が印象的でした。 

【「夢先生へ」として書かれたみなさんの文章の一部を紹介します】 

・おみ先生、今日はありがとうございました。すごく楽しくて、改めて自分の将来と向き合

って考える事ができました。私は努力することが苦手でそれを継続することも苦手ですが、

その事を実際に行った人の話を聞く機会を作っていただき本当に感謝しています。 

・自分は目標もたてずにいろんなことをやっていて、結果がでなかったから、小さなことで

もなんでも目標に対して努力することの大切さや、あきらめない心について学ぶことができ

ました。今はつらいけど、それを乗り切って努力し続けていきたいです。 

・自分には正直、「夢」といえることがあまりありませんでした。ですが今日を通して、自

分はどんなことがしたいのか、どんなことを目指したいのか、改めて考える事ができまし

た。これから、英語を身につけて、「音楽」の楽しみ方をもっと増やしていきたいと思いま

す。また、海外の人とコミュニケーションをとって将来につなげたいなと思いました。今日

はありがとうございました。 

・先生の話を聞いていて、なりたい！と思っても、中々行動を起こせない人だっているの

に、行動を起こして否定されたりしたことに対して悔しい！と思って、そこから＋の方向に

移っている人は本当にかっこいいな、こんなに輝いているんだと思いました。これから私も

夢を叶えるために頑張っていくと思うし、そのつもりです。 

【職場訪問の感想から】 

・職員の方から、外国の人とのコミュニケーシ

ョンの中で、相手の立場になって話をすること

の大切さを教えてもらいました。普段の学校生

活にも生かせることだと思うので、意識したい

と思いました。（外務省） 

・社会に出て必要なことや意識していくことを

学びました。社会に出て必要なことは、自分の

仕事を好きという気持ちと仕事仲間の良い所を

見つけることで、意識することは、仕事をすると忙しくなるのでスケジュールの管理をこま

めにすることとおっしゃっていました。（集英社） 

・投資体験をさせて頂きました。１日で株価がたくさん変動して難しかったです。１００株

からしか買えないということを初めて知り、驚きました。株は保険や銀行など社会のいろい

ろなものに関係していて大切なんだなと思いました。（東証アローズ） 


